

Vortragsreihe des

ZAA Zentrums Archäologie und Altertumswissenschaften



Das Zentrum Archäologie und Altertumswissenschaften (ZAA) der Österreichischen Akademie der Wissenschaften lädt ein

zu einem

Vortrag

von

Prof. Dr. Eric M. Moormann

(Universität Nijmegen)

Malerei und Marmor in Neros Goldenem Haus in Rom

Die Funktion und Nutzung der Domus Aurea des Nero sind zwar lange bekannt sowie die Fragen zur Chronologie geklärt, doch fehlte bislang eine synthetische wissenschaftliche Auswertung des Goldenen Hauses. Diesem Manko wurde neuerdings durch eine umfangreiche Monographie von Paul Meyboom und Eric Moormann Rechnung getragen, die vor allem die Dekoration des seit dem späten 15. Jh. bei Künstlern und Altertumsfreunden bekannten Goldenen Hauses in ihrem Kontext analysiert. Die wichtigsten Ergebnisse sollen im Rahmen des Vortrages vorgestellt werden.



Freskenschmuck (Ausschnitt) in der Domus Aurea (E. Moormann)

Zeit: Montag, 29. Oktober 2012, 18:00 Uhr s.t.

Herbert-Hunger-Haus, Theatersaal, Sonnenfelsgasse 19, 1010 Wien Ort:

> A. Pülz m.p. Zentrumsleiter